



> EDITO

SALON DE L'AGRICULTURE : CONVIVIALITÉ ET PARTAGE AU RENDEZ-VOUS

Ces 9 jours de salon auront été marqués par les rencontres pour les représentants de la filière. Professionnels, visiteurs, exposants : tous ont répondu présents pour échanger sur les atouts et les garanties de la Volaille Française ainsi que sur les enjeux soulevés par la filière suite à une année marquée par l'influenza aviaire.

La borne jeu placée sur le stand a également permis d'informer petits et grands sur la Volaille Française et les Œufs de France par le biais de questions ludopédagogiques ; et notre chef quant à lui s'est chargé de sublimer nos volailles pour faire découvrir toute leur diversité de saveurs, d'espèces et de mode de préparation.

Sébastien Verdier
Président de l'APVF

ZOOM SUR LA REMISE DE PRIX VOLAILLISSIMES

Lundi 27 février, s'est déroulée la 4ème remise de prix « Volailleissimes » sur le stand de l'APVF au Salon de l'Agriculture. Un événement qui aura permis d'officialiser l'engagement de nouveaux professionnels envers la Volaille Française et de réunir d'anciens récompensés Volailleissimes !

Un véritable moment de convivialité et de partage animé par Sébastien Verdier et conclue par un cocktail déjeunatoire.



> Lire le communiqué de presse

NOUVEAU CONTRAT D'ENGAGEMENT À L'APVF

Afin d'encadrer l'utilisation du logo Volaille Française, l'APVF a mis en place un contrat d'engagement pour la RHD. Désormais, les professionnels qui souhaitent apposer le logo Volaille Française devront obligatoirement adhérer à l'APVF.

> Contrat structure -50T

> Contrat structure +50T

Les contrats sont disponibles sur l'[espace pro](#) du site [volaille-francaise.fr](#).

AFFICHAGE DE L'ORIGINE DE LA VOLAILLE EN RHD : ÉTUDE ROAMLER EN COURS !



Un an après la mise en place du décret obligeant les professionnels de la RHD à afficher l'origine des viandes, l'APVF a lancé une étude sur le terrain avec l'institut Roamler pour faire un état des lieux de sa mise en application. L'étude va permettre à la filière avicole française d'identifier si l'origine des volailles est bien mentionnée et ainsi de cibler de potentiels partenaires pour rejoindre le mouvement des Volailleissimes. Les résultats arrivent bientôt.

ACTUS FILIÈRE

>> REJOIGNEZ LES VOLAILLISSIMES !

Vous souhaitez communiquer sur votre engagement envers la Volaille Française : rejoignez les Volailleissimes. Un diplôme est remis sur inscription volontaire (et après validation par l'APVF) à tous les professionnels qui privilégient la Volaille Française. Il permet aux lauréats de valoriser leurs bonnes pratiques. Un vrai plus face aux attentes des consommateurs.



> En savoir plus

>> SYNALAF : NOUVELLE TABLE RONDE AVEC LES PROFESSIONNELS DE LA RHD



Le SYNALAF poursuit ses échanges avec les décideurs et experts de la restauration collective à travers la France. L'objectif de cette 3ème réunion, débattre et échanger autour des défis d'une alimentation engagée en restauration collective mais aussi sur les enjeux et les contraintes des acteurs du secteur.

>> ANVOL : DOSSIER DE PRESSE

Mercredi 22 février, se tenait la conférence de presse de l'ANVOL sur les actualités de la filière. Retrouvez le dossier de presse complet "Volailles : la filière mobilisée pour assurer sa reprise et la sauvegarde de son modèle de diversité unique".



> Dossier de presse

S'INSCRIRE À LA NEWSLETTER

www.volaille-francaise.fr

